

Pressestelle, Mittwoch, 10. Dezember 2014

---

## Jubiläumsnudel auf dem Wochenmarkt

Die Jubiläumsnudel – eine eigens für das 1200-jährige Jubiläum der Stadt gefertigte Nudel – wurde erstmals auf dem diesjährigen Mühlheimer Weihnachtsmarkt vorgestellt und fand dort reißenden Absatz. Um die Nachfrage zu stillen, wird die mit Handkäs' gefüllte Nudel noch vor Weihnachten auf dem Wochenmarkt zu kaufen sein. Angeboten wird sie am Donnerstag, dem 18.12., und am Montag, dem 22.12., zusammen mit dem Jubiläumssekt.